



Cliquez pour avancer

Si vous êtes né(e) dans les années 80, vous avez probablement eu en cadeau un cette adorable peluche d'origine japonaise, créée par la société





Afin de relancer l'économie française et d'inverser la courbe du chômage, Sire Arnaud de Montebourg a décidé de produire un purement français...



Pour éviter toute accusation de contrefaçon, Sire Arnaud de Montebourg a modifié le nom de la peluche et l'a affublée d'une paire de lunettes...

Voici en avant-première ce fleuron de notre économie, qui va indubitablement contribuer au redressement de la France :



Précipitez-vous dans votre magasin de

jouets habituel pour acheter votre



car les stocks de



sont limités.

La production du



cessera en juin 2017.

En effet, à cette date, grâce au



le chômage aura disparu, la dette ne sera plus qu'un lointain souvenir, la balance commerciale affichera un solde positif et la France aura retrouvé son rayonnement international...



D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]